

# 純心だより

4月

もう桜の季節も終わるといふのにまだまだ私たちには春が来そうにありません。コロナと言う怖いさらに目に見えない怪物に私たち人類が奇襲され始めてからもう5か月、まだまだ収束の兆しは見えるどころか拡大するばかりです。それでも自然は春、日本の春、至る処薄桃色に染める桜のほかにミツバツツジ、チューリップ、フリージア、デイジーなど心がなごむ花々が咲き誇っています。花々に癒されている方も多いことでしょう。

コロナとの戦いは皆さんもスタッフも大変です。換気のための窓の開閉、寒い時には冷たい外気が流れ込んで来て反って風邪をひいてしまいそうです。暖房が効いてくるまでには時間がかかるし、皆さんにも大変な辛抱をお願いしています。またご家族との面会も辛抱して頂いているし、いつまでこの状態が続くのか、誰に聞いても答えてくれないし、皆さんのいらだち、寂しさは手に取るようにわかります。私も在宅を心掛けておりほとんど外出していません。例年なら年度初めの行事、また学校健診やら幼稚園健診などで今一番気が張っているときです。気が張ることが無い分ぼんやりした日が多く、私もこれで一気に老いてしまわないかと、楽させてもらっているぶん心配しています。早く、治療薬、ワクチンができることを願うばかりです。

しかし明るいこともあります。4月1日第2ポエム保育園が誕生しました。ベテランの保育士さん、新卒の保育士さんが大勢入職してくれ、可愛い園児たちが入園してくれました。園舎の中も外もお庭も思いつき可愛くしました。運動場も広いです。今かわいいお花もたくさん植えてくださっています。コロナが終わっ



たら入所者の皆様も通所の皆様もお散歩に出かけて子供たちとの交わりやお庭の植物を楽しんで頂けたらと期待しています。

前田 計子

## 『第2ポエム保育園おかやま』開園！

四月一日、北区樺津に、『第2ポエム保育園おかやま』が開園致しました。開園に先立って、竣工式が執り行われ、ご来園くださる園児さんたちの健やかな成長と園での安全を祈願いたしました。

「第2ポエム保育園おかやま」は、定員百五十名の岡山市認可保育園です。ゆたかなこころとつよいからだを育てるためのお手伝いが出来るよう、地域の皆様と、末永く共に歩んでいけたらと思っております。どうぞ、宜しくお願いいたします。

## 心新たに♪ 入社式

四月一日、岡山純心会・愛あい会の合同入社式が真新しい第2ポエム保育園にて行われました。希望に満ち溢れた新卒者9名を含む合計30名の新入社員の皆さん。理事長・前田計子先生から歓迎の言葉を送られました。緊張の面持ちで参加した新入社員の方も、これから社会人としての意気込みと決意を新たにしたいようです。

掲げる抱負はそれぞれ違うと思いますが、社員一丸となつて、ご利用者様・ご家族様の支えとなつていけるように力を合わせていきたいと思えます。





# グループホーム 楽し愛のご紹介!

こんにちは。「グループホーム 楽し愛」です。グループホーム 楽し愛は、岡山市北区吉宗に昨年4月に開設しました。きらめき荘からは県道238号線を首部方面に向かい、岡山商大を左折し岡山街道をずっと北上した朝日塾小学校の手前、吉宗駐在所の正面にあります。少し遠くなりますが、交通の便が良く自然豊かな場所、農村と新興住宅が共存している地域になります。買い物にはエブリイ等のスーパーも近く、街に出るのも不便がありません。北に10分もドライブすればホテルが見られる清流がある菅野地区があります。



楽し愛の自慢できる場所ですが、花が好きな利用者様がいつでも花を鑑賞できるように、ホーム全周に四季折々の花を楽しめるように、花壇があり、居室それぞれにウッドデッキがあり居室よりすぐ出て花を触り鑑賞できる所です。リビングからは共同の大きなウッドデッキに出て、みんなで体操をしたり歌を唄ったりしています。又小さな果樹園があり、夏にブルーベリーを収穫しジャムに、秋、冬には八朔、だいたい、キンカン、レモンを収穫して料理に使ったりしています。利用者様の散歩の際は、ブルーベリーやキンカンはおやつとしたおやつになっています。夏に栢谷地区のお祭りがあります。ホームより、500メートルの場所から花火の打ち上げがあり、目の前に広がる大輪の花火の鑑賞できるのも自慢できる所かなと思います。楽し愛のある、吉宗、栢谷、津高地区は地域の活動が多いたくさんの人が積極的に参加されています。ホームから歩いて5分の津高公民館では、毎月の介護予防教室



や脳トレや体操の活動。100近くの歌や趣味の講座があり毎日のように活動されています。楽し愛でも2人の方が講座に参加させて貰っています。夏祭りや文化祭でも皆で参加させて貰い利用者様はとても楽しまれた様子でした。地域からの恩恵を受ける一方で、地域の中で何か楽し愛は出来る事があるかが、課題でした。昨年末に、町内会に入会して3月に総会に参加させて貰い、来年度よりは、地域の清掃活動や祭り等の行事の準備等への参加をする事になります。野谷小学校とは「SOS子供駆け込み110番」対応施設として協力させてもらうことになりました。地域の中に入っていく、顔を覚えてもらい少しでも地域の力になれるようになっていきたいと考えています。

最後になりますが、楽し愛では、純心会理念でもあります「想いと優しさが伝わるケア」を目指し、入居者様が笑顔の絶えない、潤いのある毎日が送れるように支援してまいります。



## 岡山純心会 4月の予定とお知らせ

お花見ウォーク 二日  
料理会 九日  
おはぎ作り 二十日

通所リハビリ  
デイサービスやさか  
グループホーム平津

